



←学校 HP にアクセスすれば、カラー版が見られます。

榎原小学校 学校だより

まきはら

2021年度 No.12

令和4年3月25日発行

柏崎市春日3丁目4番31号

TEL 0257-22-4090

旅立ちの日

厳しかった冬が終わり、暖かな春の日差しの中、第75回卒業証書授与式を挙行政いたしました。今年度も新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、参加者を、卒業生24名、在校生代表5年生39名、保護者各2名、教職員に限っての実施となりました。校長式辞の一部を紹介させていただき、感動的な素晴らしい式の御報告とさせていただきます。



「(前略) 五年生、六年生と学年が進むにつれて、トラブルを起こしている姿は全く見なくなり、むしろ下の学年の手助けをしている姿を数多く見かけるようになりました。文字どおり、皆さんは『変わった』のです。人は変わることができる、そのことを皆さんは、ここにいる五年生をはじめ、榎原小学校で学ぶ子どもたちに手本として示してくれました。きっとよき伝統として、受け継がれていくことと思います。

また、これまで皆さんを変わることなく支え続けてくださった家族の協力も忘れてはいけません。時に優しく声をかけ、時に厳しく励まし、あるいは、黙って見守ることで、支え続けてくれた家族。自分は家族によって生かされている、その気持ちを今後もち続けてください。(中略)

皆さんの前途に、幸多からんことを心より願い、式辞といたします。」



24名の卒業生、おそろいに向かってはばだけ！

令和3年度末 転出職員御挨拶



野崎 真二 校長 （上越市立八千浦小学校へ転出） 3年間

在任期間中の大半が新型コロナウイルス対応となり、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様に多大なる御迷惑をおかけしたことをたいへん申し訳なく思います。ただ、その中でも輝き続けた子どもたちの笑顔に勇気づけられ、毎日を過ごすことができました。たいへんお世話になりました。深く感謝申し上げます。

米山 浩行 教諭 （柏崎市立大洲小学校へ転出） 5年間

特別支援教育や情報教育の担当として、たくさん子どもたちとかかわりをもたせていただきました。日々成長していく姿を見るのはとても嬉しく、そして楽しかったです。保護者の皆様、地域の皆様に様々な場面で支えていただいたおかげで、榎原小での5年間はあっという間でした。

佐藤 悠理 教諭 （柏崎市立比角小学校へ転出） 5年間

エネルギーいっぱい子どもたちと過ごした5年間。子どもたちと一緒に考え、悩み、楽しみ、成長を喜び合った日々は、私にとってかけがえのない宝物です。また、保護者の皆様、地域の皆様に様々な場面で支えていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。これからもずっと榎原小学校の子どもたちを応援しています。

入澤 千里 助教諭 （退職） 3年7か月間

米山の四季を感じながら出勤し、子どもたちからパワーをもらいました。子どもたちの大きな可能性と遠い将来を考えると、一つ一つの課題を乗り越える姿にたくましさや優しさを感じる日々でした。皆様とのご縁と温かい御支援に感謝の気持ちでいっぱいです。榎原小学校に勤務させていただき、嬉しかったです。

三宮 睦子 指導補助員 （柏崎市立新道小学校へ転出） 3年間

榎原小学校では、主に、中・高学年の学習指導の補助に努めてまいりましたが、毎日、子どもたちの笑顔から元気もらって、3年間楽しく過ごすことができました。

保護者の皆様、地域の方々には、様々な行事等で御協力いただき、たいへん感謝しております。

山田 三奈 介助員 （柏崎市立枇杷島小学校へ転出） 3年間

子どもたちと一緒に学び、喜び、行動していく中で、日々成長していく姿を見ることができました。とても嬉しく、楽しい3年間を榎原小学校で過ごすことができました。また、登校や下校、校外学習などの様々な場面で保護者の方々・地域の方々から協力していただきました。心より感謝しています。

お世話になりました・ありがとうございました！

